



平成29年度 学校だより No. 7 発行日：平成29年10月31日

# こいぶち通信

水戸市立鯉淵小学校

【公式HP】 <http://www.magokoro.ed.jp/koibuti-e/>

## 陸上記録会・継走大会がんばりました



10月3日(火)第45回市小学校陸上記録会・第46回継走大会(Aブロック)が、ケーズデンキスタジアムで行われ、6年生が参加しました。Aブロックは、三の丸、五軒、柳河、渡里、千波、双葉台、堀原、鯉淵、妻里、内原、茨大附属の11校が参加しました。80mハードル走、100m走、1000m走、ボールスロー、走り高跳び、4×100mリレー、継走の各種目に参加した児童は、誰もが持っている力を精一杯発揮し、頑張りました。入賞したり、自己記録を更新したりとこれまでの練習の成果が表れ、充実感を味わった児童も多かったことと思います。保護者の皆様には、応援くださいますと誠にありがとうございました。

**<入賞者>**80mハードル 男子第3位 稲垣 優大 100m 男子第3位 倉本 結太  
ボールスロー 男子第7位 山崎 大輔 (敬称略)

## 第6学年東京遠足



10月19日(木)、6年生が東京遠足に行ってきました。天気は一日中雨でしたが、国会議事堂、科学技術館、東京スカイツリーの見学を予定通り行いました。国会議事堂は見学者が多く、遠足での見学でしたが、重厚な建物の内部を実際に見ることができました。科学技術館では、体験のできる様々な展示物に触れながら、楽しく見学しました。スカイツリーの展望台は雲の中でしたが、時折雲の切れ間から見える下界の景色に歓声が上がっていました。

班別行動での見学は、どの班も協力し合い、時間を守り、しっかりとした態度で行動していました。思い出に残る楽しい遠足となりました。

## 道徳の授業研究を行っています



道徳の時間は、来年度から、「特別な教科 道徳」となり、より充実した授業にすることが求められています。本年度、鯉淵小においても、道徳の授業研究に取り組んでいます。

10月26日(木)には、市総合教育研究所の指導主事を迎え、4年生の道徳研究授業が行われました。「個性の伸長」を主題とした授業内容でした。振り返りでは、「自分のよいところを友だちに見つけてもらい、うれしかった。」という言葉がたくさん聞くことができました。自他のよさに気づき、自分自身を見つめ直すよききっかけとなったようです。

## 秋の交通安全教室



10月26日(木)、4・5・6年生対象の秋の交通安全教室を行いました。交通安全指導員の講師から自転車の正しい乗り方についての講話と実技指導を受けました。交通ルールをしっかりと守り、安全に自転車に乗るようになって欲しいと思います。

## かぜ予防集会



10月30日(月)、児童会健康委員会による「かぜ予防集会」が行われました。手についたウイルスを洗い落とすためには、石けんをつけて30秒以上洗うことが望ましいこと、のどについたウイルスを洗い流すためにはうがいが必要なことなど、健康委員の児童は、映像や役割演技などを取り入れて分かりやすく説明しました。その説明を全校児童は集中して興味深く聞き、かぜ予防の意識を高めることができました。

## 音読朝会5年生発表



10月25日(水)音読朝会で、5年生が「枕草子」と「寿限無(じゅげむ)」を発表しました。枕草子は、とても長く、難しい言葉もたくさん出てきましたが、しっかりと覚えて大きな声で発表することができました。お忙しい中、朝早くから、たくさんの保護者の皆様にもお会いいただき、ありがとうございました。

## NEXCO東日本出前講座



10月11日(水)、日頃、高速道路の安全を守る仕事をしているNEXCO東日本の皆様に来ていただき、5年生対象の出前授業が行われました。高速道路の話やトランシーバーや旗の使い方、パトロールカーの見学など貴重な体験をさせていただきました。